



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 649**  
**14 de noviembre de 2016**

## **Cultura Física inaugura nuevo equipamiento para el Gimnasio**

Con el objetivo de fortalecer la práctica pedagógica y brindar a la comunidad universitaria y a la sociedad en general un moderno espacio para la práctica de la actividad física que mejore la calidad de vida, la Facultad de Cultura Física inauguró el nuevo equipamiento del Gimnasio de Pesas.

Con una inversión de 59 mil 170 dólares, el renovado gimnasio, que fue parte del Centro de Educación Física Alfredo Pérez Guerrero, dispone de más de cien máquinas de última tecnología, entre las que destacan máquinas elípticas y escaladoras para el ejercicio cardiovascular y de potencia, caminadoras, equipamientos de multifunción para ejercitar pectorales, abdominales femorales y otros. En el área de desarrollo pedagógico, docentes y estudiantes podrán realizar sus prácticas con recursos tecnológicamente adecuados.

En el acto inaugural, autoridades de la Facultad y de la Universidad destacaron los esfuerzos del colectivo para la implementación del nuevo equipamiento del gimnasio. El rector Fernando Sempértegui, destacó además el trabajo científico que desarrollan los docentes de la Facultad. Señaló la importancia de esta unidad académica por su contribución a la sociedad frente a los problemas de alimentación, nutrición y falta de prácticas de salud corporal.

La comunidad universitaria podrá hacer uso de las instalaciones en horario diferenciados a partir de las 7:00 hasta las 20:00 horas. El gimnasio cuenta con asesoramiento de profesionales que guían y dan seguimiento a los usuarios, de acuerdo a las necesidades que se determine en el momento de la inscripción. El valor por el uso de las instalaciones se encuentra detallado en arancel universitario, disponible en la página web de la Universidad, [www.uce.edu.ec](http://www.uce.edu.ec). **PM**

